



Newsletter Nov/Dez 2007



Expeditionsleitung:

Georg Csak

Hauptstr. 37
D-82237 Wörthsee

Tel./FAX : 08153-984 979

Mobil: 0172-632 5386

GeorgCsak@ArcticSummits.de

www.ArcticSummits.de

Was bisher geschah ...



Inzwischen ist es fast 2 Jahre her, dass die Idee zur *Arctic Summits Expedition* geboren wurde. Und eigentlich sollten wir jetzt schon die Diavorträge darüber halten. Doch es kam alles anders...

16 Monate lang hatten wir an unserem Plan gefeilt, als erste deutsche Expedition die vier höchsten Gipfel Grönlands zu besteigen, haben Partner und Sponsoren für unser ehrgeiziges Vorhaben gewonnen, haben uns körperlich vorbereitet, unsere Ausrüstung und Verpflegung zusammengestellt und die notwendigen Expeditionsgenehmigungen eingeholt. Unser gesamtes Material befand sich bereits in Grönland, als im April 2007 - eine Woche vor dem Start der Expedition - Dominik bei einem Flugzeugabsturz verletzt wurde. Ein komplizierter Bruch des rechten Sprunggelenks vereitelte unsere Pläne. Bis zur Heilung würde das für unser Vorhaben klimabedingt vorgegebene Zeitfenster wieder geschlossen sein. Notgedrungen beschlossen wir die Expedition um genau ein Jahr auf den April 2008 zu verschieben.



Im August unternahmen wir eine Erkundungsreise an den Ausgangspunkt unserer Expedition.

Erfolgreiche Vorabexpedition im August

Die Verschiebung um ein Jahr warf neue Probleme auf, die es zu lösen galt. Was sollte mit unserer Ausrüstung geschehen, die ja bereits in Grönland war? Einiges würden wir kommenden Winter zum trainieren in den Alpen benötigen. Welche Vorräte würden sich bis zum nächsten Jahr halten? Wie würde es mit der Lagerung vor Ort aussehen? Wir beschlossen, sobald Dominik wieder einigermaßen gehen konnte, im Sommer eine Erkundungsreise an die grönländische Ostküste zu unternehmen und dabei alles Notwendige vor Ort zu regeln.

In einer Lagerhalle neben der Schotterpiste von Constabel Point



fanden wir unsere 7 Frachtkisten, die wir im März verschickt hatten. Drei Tage lang haben wir unsere Ausrüstung ausgepackt, sortiert und umgepackt, unsere Vorräte inspiziert und neu aufgestockt, und schliesslich die Expeditionsschlitten beladen.

Natürlich wollten wir das Notwendige auch mit dem Angenehmen verbinden. So verbrachten wir zwei abenteuerliche Wochen damit, durch die nahe gelegenen Roscoe Bjerger zu trekken und einige unbekannte Berge an der grönländischen Ostküste zu besteigen. Die völlige Einsamkeit der Landschaft mit ihren bizarren Bergen, deren schroffe Felsgipfel wie scharfe Zacken aus dem ewigen Eis ragen, boten uns weit mehr als nur ein Ersatzprogramm. Manchmal hatte diese grandiose Kulisse eine geradezu surreale Wirkung



auf uns, zumal wir ja nie geplant hatten im Sommer hier zu sein. Dominiks genesendes Fußgelenk hat das ganze gut überstanden. Nur das Wort "Endmoräne" - in Grönland sind die lockeren Geröllhügel oft über 10km weit - ruft in ihm wohl für immer traumatische Erinnerungen hervor.



Nach einer erlebnisreichen Tour waren wir noch 4 Tage lang zu Gast im 550 Einwohner zählenden Ort Ittoqqortoormiit (Scoresbysund) und lernten dort viel über das Leben der Menschen in Grönland.



Ready to go

Somit war unsere Vorabexpedition nach Grönland ein voller Erfolg. Jetzt stehen unsere Expeditionsschlitten fertig gepackt im Hangar neben der Landebahn von Constabel Point. Wenn wir sie wieder sehen, wird es bitter kalt sein, und es geht endlich los. Wir sind "ready to go" und können es kaum erwarten wieder in Grönland zu sein.



Wintertraining



Nun verbleiben uns knapp 5 Monate bis zum Start der *Arctic Summits Expedition* und wir hoffen, dass diesen Winter nicht wieder der Schnee ausbleibt, so dass wir ausgiebig für unser Vorhaben trainieren können. Neben Winterbesteigungen in den Alpen steht das Trainieren mit unseren Snowkites im Mittelpunkt des Programms.

Homepage News

Unsere Website verzeichnet einen stetigen Besucherzuwachs. Besonderer Beliebtheit erfreuen sich die neuen Bildergalerien der Vorbereitung und der Vorabexpedition nach Grönland (Rubrik Bilder). In der Rubrik Medien finden sie Angaben zu unserer bisherigen Medienpräsenz.

Arctic Summits Expedition sagt Danke

Wir möchten uns nochmals bei allen Sponsoren und Partnern bedanken, die uns ausnahmslos auch nach der Verschiebung der Expedition die Treue gehalten haben.

Kontakt

Georg Csak

Hauptstr. 37

D-82237 Wörthsee

Tel./FAX: 08153-984 979

Mobil: 0172-632 5386

GeorgCsak@ArcticSummits.de

www.ArcticSummits.de